

Arrivé dans le passé, j'ai découvert une ville médiévale animée. Les rues pavées étaient bordées de maisons à colombages aux toits de chaume, créant un charme pittoresque. L'air était parfumé par le pain frais et la viande rôtie des tavernes, où les habitants se rassemblaient. Des marchands vendaient leurs produits : fruits colorés, épices exotiques et étoffes chatoyantes. Au centre de la place, un jongleur divertissait la foule, tandis qu'un groupe jouait des mélodies entraînantes. Les enfants jouaient, leurs rires résonnant dans l'air. Plus loin, une église majestueuse se dressait, ses vitraux filtrant la lumière du soleil. Cette époque vibrante, mélange de vie, de culture et de traditions, m'a laissé émerveillé par la .richesse de l'histoire